

MEDIENMITTEILUNG

RAIL.ONE spendet 1.000 Euro an die Kinderstation Neumarkt

Tombola-Erlös unterstützt die wohnortnahe Behandlung von Kindern und Jugendlichen

Neumarkt, 17. März 2014 – Jochen Riepl, Geschäftsführer der RAIL.ONE GmbH, überreichte heute dem Leiter der Außenstelle der Klinik für Neugeborene, Kinder und Jugendliche, Dr. Harald Lodes, einen Scheck in Höhe von 1.000 Euro. Damit soll die Arbeit der Kinderstation für die Versorgung der kleinen Patienten unterstützt werden.

Das Geld stammt aus einer Tombola-Aktion, bei der Mitarbeiter Lose kaufen konnten. Die so zusammengekommenen 350 Euro rundete RAIL.ONE auf 1.000 Euro auf. Dieser Betrag kommt der neuen Außenstelle der Kinderklinik Nürnberg in Neumarkt zugute. Hier werden Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre mit häufigen allgemeinen Erkrankungen stationär behandelt. Seit der Eröffnung im Oktober des vergangenen Jahres wurden 270 Kinder pädiatrisch versorgt. "Es ist uns ein Anliegen, soziale Einrichtungen bei ihrer wichtigen Arbeit zu unterstützen. In diesem Jahr haben wir uns für die Kinderstation in Neumarkt entschieden. Ich freue mich, dass wir mit unserer Spende einen Beitrag leisten, der den kleinen Patienten und ihrer Versorgung und Behandlung direkt zukommt", sagte Jochen Riepl, Geschäftsführer der RAIL.ONE GmbH.

Bildunterschrift:

v. l. n. r.: Caroline Höß (Teamleitung), Bernhard Krautz (Pflegedienstleiter), Nicole Zachmeier (Kinderkrankenschwester), Dr. Harald Lodes (Leiter der Außenstelle Neumarkt), Katrin Krauß (Kinderkrankenschwester), Jochen Riepl (Geschäftsführer der RAIL.ONE GmbH) und Peter Weymayr (Vorstand)

*1.221 Zeichen ohne Überschrift und Bildunterschrift
Bei Veröffentlichung bitten wir um ein Belegexemplar.*

MEDIENMITTEILUNG

Über die RAIL.ONE GmbH

Die RAIL.ONE GmbH versteht sich als ganzheitlich orientierter System- und Engineering-Provider für den gesamten Fahrwegbereich mit unterschiedlichsten Anforderungen. Im Hochgeschwindigkeitsbereich nimmt das Unternehmen mit seiner patentierten Festen Fahrbahn-Technologie vom Typ RHEDA 2000® eine weltweit führende Position ein. Darüber hinaus bietet RAIL.ONE die Produktion von Gleis- und Weichenschwellen aus Beton an.

Mit rund 700 Mitarbeitern und Standorten in Deutschland, Rumänien, Saudi-Arabien, Spanien, Südkorea, Türkei und Ungarn verfügt RAIL.ONE über Produktionskapazitäten für insgesamt 4 Millionen Gleisschwellen und rund 580.000 laufende Meter Weichenschwellen und erzielt einen durchschnittlichen Jahresumsatz von ca. 130 Millionen €.

Ansprechpartnerin für Journalisten

Hedwig Blomeier
RAIL.ONE GmbH
Ingolstädter Straße 51
92318 Neumarkt
Tel +49 9181 8952-250
Fax +49 9181 8952-5050
hedwig.blomeier@railone.com
www.railone.com